

Größer, schicker, trendiger: Auf der Hanauer Landstraße entsteht demnächst ein neues **Audi Zentrum**, das völlig neue Maßstäbe setzen wird. Mit dem Bau des mehr als 50 Millionen Euro teuren Projektes soll spätestens Anfang nächsten Jahres begonnen werden. Das Signal ist deutlich: eine Investition in die Zukunft des Standortes am Main, wo das Geschäft weiter ausgebaut werden soll.



Audi und Frankfurt – eine Liaison, die bereits Tradition hat und immer mehr zu einer überaus glücklichen Verbindung geworden ist. In der Mainmetropole ist Audi derzeit an zwei Standorten vertreten: auf der Mainzer Landstraße 410 und auf der Hanauer Landstraße 264. Nach etwa anderthalb Jahren Bauzeit soll das neue Audi Zentrum mit der Adresse "Hanauer Landstraße 144" fertiggestellt sein, sodass der bisherige Standort dann geschlossen wird. Die Filiale auf der Mainzer Landstraße bleibt nach wie vor erhalten, um eine flächendeckende Präsenz in der Stadt zu gewährleisten und den Wünschen der zahlreichen Business-Kunden auch weiterhin entgegen kommen zu können.

Doch bevor es soweit ist und 2011 stilvoll Eröffnung gefeiert werden kann, wird das Baugelände – im Moment noch eine freie Fläche – jetzt schon sinnvoll und oft auch spektakulär für Events und Sonderaktionen genutzt. Den Auftakt machte Ende April die Audi offroad experience, zu der ein eigens angelegter Offroad-Parcours das Probefahren mit dem neuen A4 allroad quattro zu einem besonderen Erlebnis werden ließ. Zurzeit bietet das Audi Zentrum Frankfurt Gebrauchtwagen auf dem freien Gelände an, damit sich die Kunden bereits heute mit dem neuen Standort vertraut

machen können. Allerdings ist die "Automeile Hanauer" ohnehin ein beliebter und bevorzugter Treffpunkt für alle PS-Begeisterten und Liebhaber schicker Karosserien, sodass auch das neue Audi Zentrum genau im Mittelpunkt des Geschehens angesiedelt sein wird. Und wem die Wartezeit zu lange dauert, bis das attraktive und einladende Audi Zentrum endlich seine Tore öffnet, kann sich bei den Veranstaltungen, die Audi in Frankfurt plant und ausrichtet, bereits jetzt Geschmack machen lassen auf das Kommende. Ein Highlight dieser Reihe bot bereits die After-Work-Party mit hochkarätigen Gästen und spannenden Live-Sport-Acts anlässlich der Neuvorstellung des Audi A5 Cabriolet auf der Mainzer Landstraße – und weitere interessante Events in Frankfurt werden zweifellos noch folgen.

www.audi-frankfurt.de

